

Schulpartnerschaft 2016

Besuch unserer französischen Gäste in Milda



Lebendige Schulpartnerschaft

zwischen dem College Anne Frank & der FGS Milda

In der Adventszeit besuchten uns in Milda vom 1. bis 8. Dezember 2016 siebzehn Schülerinnen und Schüler sowie zwei Lehrerinnen unserer französischen Partnerschule.

Sie wurden herzlich von unseren deutschen Familien empfangen und am 1. Dezember mit einem kleinen Programm, das Französischschüler der Klassenstufen 6, 7 und 8 vorbereitet hatten, begrüßt.

Um viele Sprechansätze zu bieten, haben die Austauschschüler mehrere Aktivitäten zusammen mit ihren Austauschpartnern unternommen. Dazu zählten u. a. das Bemalen von T-Shirts (Techniken mussten in die französische Sprache übersetzt werden.) und das vergleichende Erklären verschiedener Sitten zu Weihnachten in Frankreich und Deutschland. Auch Schlittschuhlaufen als eine gemeinsame sportliche Aktivität stand auf dem Programm.

Die Agenda enthielt auch Aufenthalte in Jena (Besuch des Napoleonsteins sowie des Schlachtfeldes von 1806 mit anschließendem Museumsrundgang), Weimar (Theaterbesuch mit anschließendem Blick hinter die Kulissen) und Erfurt. Das Zentrum Jenas wurde anhand einer Stadtrallye (zweisprachig aufgebauter Fragebogen!) "erobert".





Viele unserer französischen Gäste wollten am liebsten für längere Zeit in Milda bleiben.

Daher fiel ihnen der Abschied am Morgen des 8. Dezember besonders schwer. Bis zum Rückbesuch Anfang Mai 2017 werden die entstandenen Freundschaften über die sozialen Netzwerke gepflegt.

Wir danken dem **Land Thüringen** und unserem **Förderverein Hand in Hand** für die Unterstützung unseres Austauschs, der ansonsten in dieser Form nicht zu verwirklichen wäre.

Zudem möchten wir es nicht versäumen, auch noch einmal den **Gastfamilien** für die herzliche Aufnahme unserer französischen Gäste zu danken, die von ihrem wundervollen und erlebnisreichen Aufenthalt in Deutschland noch lange schwärmten.

Susanne Emsing
Französischlehrerin

